
 

 

 

SE USA IT IS CUANDO HABLAMOS DE: 

 

What time is it?   – Qué hora es? 

It’s one o’clock   – es la una. 

It’s two o’clocl   – son las dos. 

It’s time to go home   – es hora de ir a  casa. 

 

 

What day is it?   – Qué día es? 

It’s 16 March   – es el 16 de marzo. 

It’s Monday today   – Hoy es lunes. 

It’s my birthday today  – Hoy es mi cumple. 

 

 

How far is it from London to Bristol? – Á que distancia está Londres de Bristol?. 

It isn’t far – no esta lejos. 

It’s a long way from here – está lejos de aquí. 

It’s 10 kilometres from here – Hay 10 km desde aquí. 

 

It’s raining – snowing – Está lloviendo – nevando 

It rains – snows – Llueve – nieva. 

It rained – snowed – Llovió – nevó. 

It’s dark – está oscuro  

It’s cold – hace frío. 

It’s warm – hot – Hace calor 

It’s windy – Hace viento. 

It’s sunny – Hace sol 

It’s cloudy  - está nublado 

It’s foggy – Hace niebla – hay niebla 

It’s fine – hace buen tiempo 

It’s a nice day – hace buen día. 
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IT IS + ADJETIVO: 
 
 

• Utilizamos IT + BE + ADJETIVO con un tiempo verbal apropiado con adjetivos para 
hacer exclamaciones: 

It’s wonderful! 

It was disgusting! 

It will be great! 
 

 

• Utilizamos IT + BE + ADJETIVO + VERBO INF. CON TO con un tiempo verbal 
apropiado con adjetivos para hacer exclamaciones: 

Adjetivos : easy – difficult – impossible – dangerous – safe – stupid – cheap – 

expensive – nice – good – wonderful – terrible... 

 

It’s nice to see you again! – Es agradable verte otra vez. 

It’s impossible to understand her – Es imposible entenderla. 

 

EXPRESIONES CON IT IS… 

 

• Hay expresiones que utiliza la estructura IT IS, estas se colocan al principio de oración: 
It is a pity/shame that you didn’t win the race. 

It’s a good job that I had some money with me. (it was lucky) 

It was a good idea to bring an umbrella – look at that rain! 

It is silly/stupid/crazy  not to do your homework.. 

 

 

• Podemos utilizar IT IS / IT WAS  para hablar sobre la gente: 
Who is ringing the doorbell? It is John. 

Who phoned you last night? It was Mary. 

• On the phone: 
 Hello? John Davis speaking. 

 Hello John, ti’s Sarah. How are you? 

 

 


